

校長室だより

第31号 令和8年2月9日
江戸川区立瑞江小学校長
牧岡 優美子



書き初めの表彰

先月の席書会で書き上げた作品の中から、校内審査会で学校・学年代表を選び、江戸川区の書き初め大会に応募しました。中央審査会では区内65校の小学校から代表作品が集まり、瑞江小は「区長賞」1点、「推薦」1点と「入選」3点が選ばれました。自分の力を出し切った作品が認められ、とてもうれしいことです。

全校朝会で、表彰状を渡しました。この力作は、職員室前の掲示板に展示中です。



6年健康努力児童

毎年、江戸川区の6年生から各クラス1名、健康努力児童が表彰されます。「自らの健康を維持増進させるため、日々努力を重ねている児童」として、今年度の3名を表彰しました。

1年モルモット飼育体験

先週の2年生に続き、1年生が江戸川区自然動物園の出前授業で、モルモットと触れ合いました。膝に乗せ、優しくなでたり餌を食べさせたりしました。鼓動が手に伝わってきたそうです。



PTA 豆まき



2月3日（火）節分、恒例の豆まきをしました。授業中に教室へ乱入した赤鬼「怪我鬼」と、青鬼「病気鬼」を桃太郎が鬼退治します。みんなが健康で安全に過ごせるように「鬼は外」と言いながら追い出しました。「福は内」は家庭でやれるように、PTA本部から子ども全員に豆まきセットをいただきました。